



Am 3. Advent brachten unsere fleißige Pfadfinder das Friedenslicht, das in Jerusalem entzündet wurde. Die Gottesdienstbesucher konnten sich daran Kerzen zur Mitnahme anzünden. Die Kollekte dieses Tages wurde für die Pfadfinderarbeit in unserer Gemeinde gesammelt. Danke allen Spendern.

Fleißige Helfer stellten dann den Weihnachtsbaum auf, der eine beachtliche Höhe von 6 m hatte. Lichterkette und Strohsterne wurden dann dekorativ aufgehängt. Ein besonderes Augenmerk ist auch immer auf den Aufbau unserer einmalig schönen Krippe gerichtet.



In unserer festlich dekorierten Kirche konnten wir einige sehr stimmungsvolle Gottesdienste feiern.

Danke an alle, die dazu beigetragen haben.

JW.